



Liebe Ärztinnen und Ärzte, liebe Rettungskräfte, liebe Leserinnen und Leser,

— zum elften Mal findet vom 23. bis zum 24. November 2024 das Notfallsymposium für präklinische und klinische Notfallmedizin in Memmingen unter dem Titel „Notfallgäu“ statt. Sehr gerne habe ich auch dieses Jahr wieder die Schirmherrschaft für diese inzwischen fest etablierte und renommierte Veranstaltung übernommen und überbringe hierzu allen Teilnehmerinnen und Teilnehmer die besten Grüße der Bayerischen Staatsregierung.

— Die über 40 Vorträge, Seminare und Workshops im letzten Jahr bei über 900 Teilnehmern zeigen eindrücklich, welch hohen Stellenwert das Notfallsymposium mit seinem berufsübergreifenden Ansatz in Fortbildung und Vernetzung der Rettungsdienstfamilie im weiteren Sinne hat. Gerade dieser berufsbildübergreifende Ansatz ist es auch, der angesichts der aktuellen personellen Herausforderungen in der täglichen Arbeit bei der Behandlung unterschiedlichster Krankheitsbilder von Patientinnen und Patienten aller Altersstufen so wichtig ist. Unabhängig davon, ob man als Disponent, Notfallsanitäter, klinischer Notfallmediziner, Notfallpfleger, Notarzt oder in anderer Funktion tätig wird: Jeder und jede von Ihnen wird für eine möglichst optimale Versorgung unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger gebraucht.

Ich danke allen Beteiligten an der präklinischen und klinischen Notfallversorgung, insbesondere auch den zahlreichen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, aufs Herzlichste für diesen unermüdlichen Einsatz zum Wohle unserer Mitmenschen.

Dem 11. Notfallgäu wünsche ich einen guten und erfolgreichen Verlauf mit vielen wertvollen Impulsen für die Notfallmedizin in Bayern und über die Landesgrenzen hinaus.

A handwritten signature in blue ink that reads "Herr Joachim Herrmann". The signature is written in a cursive style with a long horizontal line at the end.

Joachim Herrmann

Bayerischer Staatsminister des Innern, für Sport und Integration

Mitglied des Bayerischen Landtags